Je suis convaincu que les Annales, sous votre habile direction, en propageant de plus en plus dans nos familles la dévotion à la Bonne Ste Anne et en faisant comaître et apprécier de mieux en mieux les bienfaits presque sans nombre de cette grande Thaumaturge, vont, rendre un immense service à la cause de la religion et aussi de la nationalité canadienne dont l'histoire est si intimement liée au culte de Ste Anne. C'est pourquoi je m'empresse de bénir votre pieuse entreprise et je souhaite ardemment que vos nobles efforts soient couronnés d'un plein succès.

Agréez, mon Révérend Père,

l'assurance de mon entier dévouement en N.-S.

† L.-N. Archev. de Cyrène, Administrateur.

SA GRANDEUR MONSEIGNEUR L'ARCHEVÊQUE D'OTTAWA

Archevêché d'Ottawa

Ottawa, le 6 novembre 1897.

Au Révérend Père P. Girard, C. SS. R.

Mon Révérend Père,

AR votre lettre du 24 du mois dernier vous m'annoncez que les RR. PP. Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré, avec la haute approbation de Mgr Bégin, se chargeront bientôt de l'administration des Annales de la Bonne sainte Anne, que le format de ces annales sera agrandi, le nombre de pages augmenté et qu'elles seront même ornées de gravures religieuses. Je suis heureux que vous m'ayez ainsi donné l'occasion de renouveler mon approbation de cette publication chère à des milliers d'âmes pieuses, et que les RR. Pères se proposent de rendre encore plus conforme à la dignité et à l'importance du sanctuaire béni dont elles ont été et doivent rester le fidèle écho.

Je demeure, mon Révérend Père, votre dévoué serviteur,

† J.-Thomas, Archev. d'Ottawa.

SA GRANDEUR MONSEIGNEUR L'ARCHEVÊQUE DE TORONTÒ (Traduction)

Archevêché de Toronto

Toronto, le 9 décembre 1397.

Au Révérend P. Girard, C. SS. R. Ste-Anne de Beaupré, Qué.

Révérend et cher Père,

E suis heureux d'apprendre que les Pères Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré vont se charger de la direction des Annales de Ste-Anne et qu'ils ont l'intention de les augmenter et